

Visita de la Embajadora ITO al Hospital Dr. Luis Calvo Mackenna

El día 5 de septiembre, la Embajadora ITO visitó el Hospital Dr. Luis Calvo Mackenna, ubicado en la comuna de Providencia, Región Metropolitana.

Se trata de un hospital pediátrico, que ofrece diversos tratamientos especializados, incluido el tratamiento del cáncer, y cuenta con un centro de tratamiento llamado TROI, este está decorado con coloridas grullas de “Origami”, símbolo de la oración por la recuperación de la enfermedad, en referencia a la historia de “Sadako Sasaki”, una niña que estuvo expuesta a la bomba atómica en Hiroshima y plegó grullas de papel con la esperanza de recuperarse de la leucemia.

Durante la visita, la Embajadora ITO intercambió opiniones con el director del Hospital, Dr. Royer y otros profesionales, recorrió tanto TROI como las instalaciones del hospital, y profundizó en su comprensión de los esfuerzos del hospital por tratar a los numerosos niños que atiende a diario. La Embajadora ITO donó papel de “Origami” al hospital, así como también revistas “Niponica” (edición española), que da a conocer la cultura japonesa.

Esperamos que las numerosas grullas de “Origami” sigan dando esperanza a los niños de Chile que luchan contra enfermedades, y que se recuperen lo antes posible.

